

inauguration d'un terrain multi jeux à Prélaz

En 2002, la Municipalité de Lausanne décidait d'investir quelque 2,2 millions de francs pour construire ou rénover une vingtaine de places de jeux. Avec la collaboration des habitants des quartiers, divers sites ont été rénovés ou aménagés, depuis lors, par le service des parcs et promenades. En automne dernier, une nouvelle place multi jeux était inaugurée au Boisy, près du collège de Pierrefleur, et quatre places rénovées entre la Vallée de la Jeunesse et le quartier de l'Ancien-Stand. Au printemps 2004, deux nouveaux terrains de jeux (dont la réalisation était jugée prioritaire) étaient inaugurés à Prélaz, au nord du chemin des Retraites.

Aujourd'hui, le même quartier de Prélaz est doté d'un nouveau terrain multi jeux. Devant le collège, l'on trouve désormais un terrain de foot, basket et volley, entouré de balustrades en bois.

La Municipalité de Lausanne, par sa direction de l'enfance, de la jeunesse et de l'éducation, a dès lors le plaisir de vous inviter **demain, mercredi 31 mai, à l'inauguration de ce terrain**. Elle se déroulera selon l'horaire suivant :

- 14h Début d'un mini tournoi de street foot
- 15h **Partie officielle**, en présence d'Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de l'éducation
- 15h30 Verre de l'amitié et poursuite du tournoi

En espérant vous rencontrer à l'occasion de cette inauguration, nous vous adressons, Mesdames et Messieurs les journalistes, nos meilleures salutations.

Le service de l'information

Pour tout renseignement complémentaire :

- **Julien Mortier, service jeunesse et loisirs, tél. 079 444 07 68**
- **Albert Modoux, service des parcs et promenades, tél. 021 315 57 72**

Lausanne, le 30 mai 2006